

**ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL TRIBUNAL
ELECTORAL DEL ESTADO**

FEBRERO 2013

1. El 1 de febrero, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo participó en una reunión de trabajo con el Magistrado Leonel Castillo González, Director General del Instituto de la Judicatura Federal, el Dr. Alejandro González Gómez, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado y del Consejo del Poder Judicial, así como el Dr. Salvador Jara Guerrero, Rector de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.
2. El 1 de febrero, en sesión pública de Pleno se designó y tomó protesta a la licenciada Miryam Martínez Campos y el licenciado José Luis Rodríguez Orozco como Secretarios Instructores y Projectistas adscritos a la Ponencia del Magistrado Alejandro Sánchez García. Por otra parte, se resolvieron los recursos de apelación que se describen a continuación:

EXPEDIENTE	ACTOR	ACTO RECLAMADO	AUTORIDAD RESPONSABLE	SENTIDO RESOLUCIÓN
TEEM-RAP-38/2012	Partido de la Revolución Democrática	La resolución aprobada por Consejo General del	Consejo General del Instituto Electoral de	Se confirma la resolución aprobada por el Consejo General del Instituto Electoral

EXPEDIENTE	ACTOR	ACTO RECLAMADO	AUTORIDAD RESPONSABLE	SENTIDO RESOLUCIÓN
		Instituto Electoral de Michoacán el ocho de agosto de dos mil doce, dentro del Procedimiento Administrativo Oficioso identificado con la clave IEM/P.A.O.CAPYF-011/2011	Michoacán	de Michoacán, el ocho de agosto de dos mil doce, dentro del Procedimiento Administrativo Oficioso IEM/P.A.CAPYF-011/2011
TEEM-RAP-42/2012	Partido de la Revolución Democrática	El acuerdo por el que se aprobaron los criterios para la elaboración del estudio técnico sobre la división territorial de la entidad para fines electorales	Consejo General del Instituto Electoral de Michoacán	Se confirma el acuerdo de cinco de diciembre de dos mil doce, emitido por el Consejo General del Instituto Electoral de Michoacán, por el que se aprobaron los criterios para la elaboración del estudio técnico sobre la división territorial de la entidad para fines electorales

3. El 5 de febrero, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo participó en una reunión de trabajo con Magistrados del Poder Judicial del Estado, con motivo de la organización de las Quintas Jornadas Académicas: *Teoría y Práctica de los Derechos Humanos. Un diálogo necesario*”, con motivo del CXCVIII Aniversario de la Instalación del Primer Supremo Tribunal de Justicia para la América Mexicana, en Ario de Rosales.

4. Del 6 al 8 de febrero, las licenciadas Yolanda Camacho Ochoa, Juana Isabel Morales Valentinez, así como los licenciados Pablo Olguín Pérez, Sergio Giovanni Pacheco Franco y Aldo Andrés Carranza Ramos asistieron al Primer Foro de Consulta “*Ley de Justicia Alternativa, Proyecto del nuevo Código Penal del Estado y Ley del Instituto de la Defensoría Pública*”, organizado por el Congreso del Estado de Michoacán.
5. El 7 de febrero, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo participó en una reunión de trabajo con Magistrados del Poder Judicial de la Federación, con motivo de la organización de las Quintas Jornadas Académicas: *Teoría y Práctica de los Derechos Humanos. Un diálogo necesario*”, con motivo del CXCVIII Aniversario de la Instalación del Primer Supremo Tribunal de Justicia para la América Mexicana, en Ario de Rosales.
6. El 8 de febrero, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo y el Licenciado Omar Cárdenas Ortiz, Secretario General de Acuerdos, asistieron a una reunión de trabajo con el Diputado Marco Polo Aguirre Chávez, Presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil e integrante de la Comisión de Justicia del Congreso del Estado.
7. El 9 de febrero, la licenciada Miryam Martínez Campos, Secretaria Instructora y Proyectista adscrita a la Ponencia del Magistrado Alejandro Sánchez García, asistió al Informe Legislativo del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional.

8. El 10 de febrero, el Magistrado Alejandro Sánchez García asistió al Informe Legislativo del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática.
9. El 11 de febrero, la licenciada Miryam Martínez Campos y Gloria Mendoza Chávez, Secretaria Instructora y Proyectista y escribiente, respectivamente, adscritas a la Ponencia del Magistrado Alejandro Sánchez García asistieron al Informe Legislativo del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional.
10. El 11 y 12 de febrero, la licenciada Miryam Elizabeth Camacho Suárez y los licenciados Mario Morales Mendoza y Alfonso Villagómez León participaron en sendas reuniones de trabajo con funcionarios del Tribunal Electoral del Distrito Federal, así como del Instituto de la Judicatura Federal, en la ciudad de México.
11. El 14 de febrero, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo asistió al Informe que guarda la administración pública rendido por el Lic. Fausto Vallejo Figueroa, Gobernador Constitucional del Estado de Michoacán de Ocampo.
12. El 18 de febrero, el licenciado Omar Cárdenas Ortiz participó en una reunión de trabajo con funcionarios del Instituto Federal Electoral, en la ciudad de México.
13. El 19 de febrero, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo sostuvo una reunión de trabajo con Magistrados del Poder Judicial de la Federación.

14. El 20 de febrero, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo, la Magistrada María de Jesús García Ramírez, el Magistrado Fernando González Cendejas, así como la licenciada Miryam Martínez Campos Secretaria Instructora y Proyectista adscrita a la Ponencia del Magistrado Alejandro Sánchez García, asistieron a la conferencia “La Evolución del Derecho de Acceso a la Información Pública en Michoacán”, organizada por el Instituto para la Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Michoacán y la Universidad Vasco de Quiroga.
15. El 21 de febrero, los licenciados Mario Morales Mendoza y Alfonso Villagómez León asistieron a la conferencia “La tradición iberoamericana de los derechos humanos”, la cual se llevó a cabo en la Comisión Estatal de los Derechos Humanos.
16. El 21 de febrero, la Magistrada María de Jesús García Ramírez y los Magistrados Fernando González Cendejas, Jorge Alberto Zamacona Madrigal, las licenciadas Miryam Elizabeth Camacho Suárez y Miryam Martínez Campos, así como los licenciados Mario Morales Mendoza y Alfonso Villagómez León asistieron al Informe 2012 del estado que guarda la administración de justicia en Michoacán, rendido por el Dr. Alejandro González Gómez, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado y del Consejo del Poder Judicial.
17. El 21 y 22 de febrero, el licenciado Omar Cárdenas Ortiz participó en sendas reuniones de trabajo con funcionarios de la Sala Superior del Tribunal Electoral Poder Judicial de la Federación, así como del Instituto de la Judicatura Federal, en la ciudad de México.

18. El 27 de febrero, se inauguraron de las 5as Jornadas Académicas: *Teoría y Práctica de los Derechos Humanos. Un diálogo necesario*”, con motivo del CXCVIII Aniversario de la Instalación del Primer Supremo Tribunal de Justicia para la América Mexicana, en Ario de Rosales, en la cual se entregó al profesor Humberto Aguilar Cortés un reconocimiento por su destacada trayectoria como jurista y docente. Por su parte, el Magistrado Presidente Jaime del Río Salcedo y el Dr. Francisco Javier Ezquiaga Ganuzas participaron como comentaristas del número 5 de la Colección de Cuadernos de Divulgación sobre Cultura de la Legalidad con el título “La Sentencia de Amparo y los Derechos Humanos”, de la autoría de los Magistrados Antonio Ceja Ochoa y Jaime Uriel Torres Hernández, adscritos al Quinto Tribunal Colegiado de Circuito del Centro Auxiliar de la Tercera Región, con residencia en Morelia.

Dichas Jornadas fueron organizadas, de manera conjunta, por el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán, el Supremo Tribunal de Justicia y el Consejo del Poder Judicial del Estado de Michoacán, el Instituto de la Judicatura Federal, así como la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación, y la Asociación Nacional de Doctores en Derecho, Colegio de Profesionistas.

La declaratoria inaugural estuvo a cargo del Dr. Alejandro González Gómez, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado de Michoacán, asistiendo la Magistrada María de Jesús García Ramírez y los Magistrados Fernando González Cendejas, Alejandro Sánchez

García y Jorge Alberto Zamacona Madrigal, así como funcionarios y servidores públicos del Tribunal Electoral.

19. En el periodo que se informa se realizaron 29 notificaciones de acuerdos y sentencias emitidas por este órgano jurisdiccional.

A T E N T A M E N T E

**MAGDO. JAIME DEL RÍO SALCEDO
PRESIDENTE DEL TRIBUNAL ELECTORAL
DEL ESTADO DE MICHOACÁN**